

Schnecki nicht zu bremsen

Rennschnecke kommt bei Kindern gut an

Vogelsbergkreis – Immer mehr Kinder kennen mittlerweile die Geschichte von Schnecki, der kleinen Schnecke, die fleißig Sport macht. Dominic Günther – er ist der Bewegungskoordinator in der Vogelsberger Kreisverwaltung –

hat sich diese Geschichte ausgedacht und nun führt Schneckis Weg quer durch den Vogelsberg. Denn Günther besucht regelmäßig Kindergärten, Tagesmütter und Grundschulen und verteilt die Schnecki-Bücher, knapp die Hälfte der Auflage ist bereits weg. Beim jüngsten Besuch im Kindergarten „Pusteblume“ in Brauerschwend wur-

de er von Jürgen Steuernagel, Rita Nahrgang und Mary Stolle vom TV Brauerschwend begleitet, denn diesmal war nicht nur Vorlesen angesagt, diesmal gab es sogar einen „bewegten Vormittag“ mit viel Spaß und natürlich Sport.

Genau das Richtige für die Kleinen aus der „Pusteblume“, denn in der Vorstellungsrunde wurde schon deutlich: Die Mädchen und Jungen bewegen sich richtig viel, manche rennen und spielen im Garten, sie fahren Fahrrad und manche sind auch im Sportverein. Der hat ganz unterschiedliche Abteilungen, wie Jürgen Steuernagel

erzählt. Beim TV Brauerschwend kann man Fußball spielen, Skifahren, Tennis spielen, Leichtathletik machen, beim Turnen mitmachen oder Dart spielen. Wer Lust auf Sport und Spaß an Bewegung hat, der kann sich beim Verein melden und schon kann es losgehen.

Übrigens: In der Geschichte trifft Schnecki auch auf einen Verein und beschließt, künftig Sport im Verein zu machen. Was die kleine Schnecke noch so alles erlebt in ihrem Wald und mit wem sie trainiert – all das liest Dominic Günther den Mädchen und Jungen vor, denn Lesen und Vorlesen, so sagt er, sind ganz wichtig. Und wenn dann noch Bewegung dazukommt, dann passt das richtig gut zusammen. Und so wird in der „Pusteblume“ dann natürlich noch Sport gemacht.

Kitas, die ebenfalls solch einen bewegten Vormittag durchführen möchten, können sich bei Dominic Günther unter 06631/7923806 oder per E-Mail an dominic.guenther@vogelsbergkreis.de melden. pm



Diesmal macht Schnecki Station im Kindergarten „Pusteblume“ in Brauerschwend, dort liest Dominic Günther (l.) die Geschichte von der kleinen Schnecke vor. SABINE GALLE-SCHÄFER